Boersch 11- novembre 2019

Quatre Croix du combattant remises

Après l'ouverture de la cérémonie par la musique municipale de Boersch/Bernardswiller et la chorale Sainte-Cécile, le maire et vice-président du conseiller départemental Philippe Meyer a lu le message de Geneviève Darrieussecq, secrétaire d'État auprès de la ministre des Armées. - 12 nov. 2019 à 05:00



Etienne Facchi, président de l'UNC de Boersch, a remis la Croix du combattant à (de gauche à droite) : Georges Schmitz, Raymond Ruffenach et Friedel Grucker. Absent sur la photo : Roland Appenzeller. Photo DNA

En compagnie de Bernd Bruder, maire d'Ohlsbach, commune jumelée avec Boersch, et d'Étienne Facchi, président de la section UNC de Boersch, il a déposé une gerbe au monument aux morts.

Etienne Facchi a eu l'honneur de remettre à quatre anciens combattants, la Croix du combattant. Les récipiendaires sont : Roland Appenzeller et Raymond Ruffenach (de Boersch), Friedel Grucker et Georges Schmitz (de Klingenthal).

Après la *Marseillaise* et une marche de clôture jouée par la musique municipale, le maire a invité l'ensemble des participants à un vin d'honneur à la salle des fêtes.